

Gründung des ersten Elternforums in Obereg

Den Eltern eine Stimme geben

Als Eltern haben wir einen entscheidenden Einfluss darauf, wie erfolgreich unsere Kinder die Schule absolvieren und sich im schulischen Umfeld wohl fühlen. Dies betrifft nicht nur die Unterstützung bei den Hausaufgaben und Prüfungsvorbereitungen. Von einer guten sowie aktiven Zusammenarbeit und Kommunikation zwischen Eltern und Lehrpersonen bzw. Schule insgesamt profitieren auch unsere Kinder.

Das Thema Elternmitwirkung wurde vor über 50 Jahren von „Schule und Elternhaus Schweiz“ lanciert. Kannten vor 10 Jahren nur wenige Kantone Mitwirkungsmöglichkeiten, sind es 2012 nur noch drei Kantone (AI, GR, NE), die keine entsprechenden Angaben in Schul- bzw. Bildungsgesetz oder den dazugehörigen Verordnungen machen. Verbände wie z.B. „Schule und Elternhaus Schweiz“ fördern als Elternorganisation mit kantonalen, regionalen und lokalen Sektionen die konstruktive Zusammenarbeit mit der Schule.

Die Idee eines Elternforums in Obereg kam von einer Elternkerngruppe und entspricht einem Bedürfnis nach mehr Dialog und Zusammenarbeit. Im Rahmen eines Elternforums haben wir die Möglichkeit, am Schulleben mitzuwirken, die Stimmen der Eltern zu vertreten und uns so für ein gutes Schul- und Lernumfeld der Kinder einzusetzen. Die Schule begrüsst und unterstützt die Initiative für die Gründung eines Elternforums, da ihr die Zusammenarbeit mit den Eltern sehr wichtig ist.

Was ist das Elternforum Obereg?

Es ist ein Teil der Organisation Schule und ist politisch sowie konfessionell neutral und unabhängig. Aktuell besteht es aus drei Elternteilen (Claudia Stieger, Karin Seitz und Nadja Lang) sowie zwei Schulvertretern ohne Stimmrecht (Schulleiter Matthias Schriegl und Schulratspräsident Röbi Bischofberger).

Mit dem Elternforum Obereg soll eine Plattform für den regelmässigen Austausch zwischen Schule und Eltern über Erziehungs-, Gesundheits- und Bildungsthemen geschaffen werden mit dem Ziel, die Rahmenbedingungen für ein gesundes Aufwachsen der Kinder und Jugendlichen in Obereg zu erhalten oder zu optimieren. Dabei steht das Wohl der Kinder im Zentrum.

Das Forum...

- fördert die partnerschaftliche Zusammenarbeit von Eltern untereinander sowie von Eltern und Schule.
- unterstützt den Informationsfluss zwischen Schule und Elternschaft.
- kann den Schulhaus-Teams bei der Umsetzung von Projekten und Veranstaltungen behilflich sein.
- wirkt innerhalb des ihm zustehenden Rahmens an der Schulentwicklung mit.
- hilft, allfällige Probleme und Anliegen zu erkennen und gemeinsam Lösungen zu finden.

Wir freuen uns, allen Interessierten am „Tag der offenen Schultüren“ vom 17./18. März 2016 weitere Einblicke zum Thema Elternforum zu geben und Fragen zu beantworten. Informationen zum Reglement finden Sie auf der Schulhomepage.

Eltern, die gerne im Elternforum mitwirken möchten, können sich am „Tag der offenen Schultüren“ oder bis am 31. März 2016 bei einem Elternforumsmitglied melden.

Wir nutzen die Chance, uns für eine gute Schule zu engagieren – zum Wohl der Kinder.

Nadja Lang, im Namen des Elternforums Obereggen